

Valoran salvadoreños avance de Cuba en lucha contra la COVID-19



La Habana, 6 abr (RHC) El Movimiento Salvadoreño de Solidaridad con Cuba -MSSC-, destacó este martes los avances de nuestro país en la lucha contra la pandemia de COVID-19, pese al bloqueo económico impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

En un comunicado facilitado a Prensa Latina, el colectivo resaltó tanto el desarrollo de varios candidatos vacunales para enfrentar la situación sanitaria, como el envío de especialistas a otros países para combatir la emergencia.

'Los avances científicos de Cuba han obtenido resonantes triunfos en el desarrollo de medicamentos que han sido de mucha utilidad en todo el mundo para preservar la vida y luchar contra la Covid-19', señala el texto.

El MSSC emitió el pronunciamiento a propósito del aniversario 61 del llamado Memorando Mallory, documento del gobierno de Estados Unidos que fundamenta el bloqueo que mantiene contra Cuba pese al rechazo internacional.

'Como respuesta al bloqueo, los científicos y autoridades cubanas denominaron Soberana a uno de sus candidatos vacunales contra la Covid-19', resalta el comunicado, que ratifica su rechazo a dicha política de Washington.

De acuerdo con el Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, el bloqueo de Estados Unidos constituye el mayor obstáculo para el desarrollo nacional y una violación de los derechos humanos. (Fuente:

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253175-valoran-salvadorenos-avance-de-cuba-en-lucha-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba